## Jahresbericht der Gymnastikgruppe von 2017

Nach den Winterferien begannen wir wieder Mitte Januar mit unsrer Trainingsstunde jeden Mittwoch von 20.00 Uhr bis 21.00 Uhr

Kinderfasching in der Rossmühle waren wir auch dabei, versorgten die bunte Meute mit Kaffee und Kuchen

Beim Berglauf Ende April waren wir auch vertreten, wir versorgten die Läufer mit Getränke, Kaffee/Kuchen.

Anfang Mai musste uns unsere Trainerin Agnes leider ganz kurzfristig (nach ca. 2 Jahren) verlassen. Wir möchten ihr nochmal von ganzem Herzen danken, für die schöne Zeit, die wir mit ihr gehabt haben.

Fritzi Hartmann hat sich bereit erklärt unsere Gruppe erst mal zu übernehmen, evtl. auch für längere Zeit. Das wäre natürlich super! Sie hatte am 17. Mai bei uns ihre erste Stunde.

Ende Juni verabschiedeten wir unsere Trainerin Agnes und hießen Fritzi nochmals Willkommen, wir hatten einen sehr schönen Abend vor der Turnhalle mit Pizza usw.

Unsere Stunde verlief mit vielen Teilnehmern (ca. 25) pro Stunde sehr gut.

Im Dezember fand unsere diesjährige Weihnachtsfeier hier oben am Berg statt, bei dieser Gelegenheit mussten wir leider unsere neue Trainerin Fritzi Hartmann verabschieden. Sie ist schwanger und bekommt im Februar ihr erstes Kind und geht in eine längere Babypause. Nachfolge ist noch nicht gesichert.

Ergänzung durch Schriftführer Jasmin Angermann. Dies wurde an der JHV bekannt gegeben:

An der JHV gab es noch erfreuliche Neuigkeiten, es wurde eine neue Trainerin für die Gymnastikabteilung gefunden. Martina Siegl hat sich bereit erklärt dies zu übernehmen.

Ich wünsche allen noch ein gesundes, sportliches neues Jahr!!!!

Sonja Breitschwerdt